

Zeitschrift: Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat

Herausgeber: Société de communication de l'habitat social

Band: 43 (1970)

Heft: 9

Nachruf: Arthur Freymond (1878-1970)

Autor: Vouga, J.-P.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Arthur Freymond

1878-1970

23



Avec Arthur Freymond, la Section romande de l'USAL perd son premier président, un de ses membres d'honneur, mais aussi un ami et un conseiller dont le soutien lui aura été précieux tout au long des quarante ans d'activité qu'elle compte déjà.

Tout comme Arno Hoechel et René Chapallaz, toujours fidèles, Arthur Freymond avait gardé une vitalité enviable. En lui disant un dernier adieu, nous n'avons pas à évoquer des années lointaines mais au contraire des souvenirs tout récents de rencontres fortuites où son intérêt pour les choses de l'USAL était toujours aussi vif.

Cet ardent défenseur de la cause du logement populaire, ce pionnier des réalisations sociales a largement contribué, par son appartenance au Parti libéral, à empêcher dès son origine la Section romande de l'USAL de revêtir une couleur politique ou syndicaliste qui l'aurait peut-être contrainte à militer sur un autre terrain que celui du seul habitat social. Si aujourd'hui, chaque fois qu'il est question du logement, les politiciens romands les plus éminents sont toujours encore animés par ce feu sacré, au point de croiser régulièrement le fer au Parlement avec leurs collègues alémaniques moins libérés des contraintes de la finance, c'est bien à des hommes comme Arthur Freymond qu'on le doit. J.-P. Vouga
